

Atención a universitarios centra esfuerzos en Pinar del Río

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 00:05

Escrito por ACN

Visto: 185



Que los jóvenes estén en condiciones de vulnerabilidad económica no debe ser un impedimento para cursar estudios universitarios, y en función de ello concentran esfuerzos en Pinar del Río.

Atención a universitarios centra esfuerzos en Pinar del Rí

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 00:05

Escrito por ACN

Visto: 185

A propósito, Alina Hernández Martín, directora provincial de Trabajo y Seguridad Social, explicó a la Agencia Cubana de Noticias que en la actualidad indagan en la Universidad de Pinar del Río Hermanos Saíz Montes de Oca y la de Ciencias Médicas para detectar quienes presenten esta situación y requieran ayuda.

La política de gobierno está instituida en aras de proteger a los jóvenes que presentan carencia económica y que ese aspecto no constituya un impedimento para cursar una carrera universitaria, afirmó.

Integrantes de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) de ambas casas de altos estudios trabajan en la conformación de un listado de los alumnos necesitados.

Como resultado de los encuentros en las brigadas detectamos que existen muchos estudiantes con esas características, ponderó Nathaly Martínez Hernández, presidenta de la FEU de la «Hermanos Saíz».

Profundizaremos en el estudio con análisis desde la sesión de los consejos de la organización y el apoyo de la administración de la institución escolar, apuntó.

Ha sido difícil porque los compañeros de aula en ocasiones no socializan toda la información personal que necesitan para el procedimiento, pues les da pena o temor decirlo, señaló.

Contemplan fundamentalmente a los estudiantes con hijos pequeños sin círculo infantil otorgado, embarazadas; a quienes tienen padres enfermos, que viven solos, entre otros indicadores.

Además, desde la organización juvenil trazamos varias estrategias para brindarles apoyo, añadió Martínez Hernández.

De acuerdo con varios medios, la atención a los jóvenes que estudian o trabajan y conviven en familias en condiciones de vulnerabilidad resultan de alta prioridad para el país.

Ese grupo forma parte de la Política para la Atención Integral de la Niñez, la Adolescencia y las Juventudes en Cuba, aprobada en julio pasado en la Asamblea Nacional del Poder Popular.